

# 県政だより



奈良県議会議員 阪口保

臨時号2 2018年3月20日発行

県会議員(無所属)  
会派一創生奈良

■自宅 〒630-0134 生駒市あすか野北3-1-3 www.sakagutitamotu.com  
☎0743-78-8435

# 奈良県政務活動費の廃止 に取りくみます

**年1億5千万円削減 = 議員12人の削減と同じ**  
(議員数44人)

政務活動費360万円支給

議員報酬約1212万円

奈良県は、政務活動費1年360万円(議員336万円、会派24万円)、議員報酬は、1年約1212万円支払っています。

## 全国で政務活動費の詐欺、不正使用が発覚！

### 1 奈良県一県民の不信

- ・県議が領収書を偽造し議員辞職。→ 昨年、元県議に有罪判決
- ・平成27年度の政務活動費については、奈良県市民オンブズマンが30名の県議を訴えています。
- ・政務活動費での係争中の事案は、7件 (今までの被告の裁判費用約775万円は、県が負担しています)。

### 2 他府県の事例

兵庫県では、野々村県議が「兵庫県の城崎温泉等に出張」と主張し号泣。

大阪では、大阪維新の会梅園市議がリース車のプリウスを妻が使用 (約176万円返還)。

富山県に至っては、富山市議会で、自民党と民進党系両会派で計4千万円を超える不正が発覚し、議員計14人が辞職しています。

### 3 議員報酬(1年約1212万円)から政務活動費を使うべき。

### 4 私の政務活動費の使用

議員活動6年で政務活動費約1000万円 (一期目4年で約634万円) を県に返還しています  
(50%削減が選挙公約)。なお、政務活動費の不足分は、議員報酬から支出しています。

## 政務活動費廃止の直接請求をします！

①直接請求で署名を集めた後→県議会で条例改正案を審議します。

署名期間は、2か月で、有権者の50分の1以上の署名 (奈良県有権者116万人—2万3,200人) が必要です (印鑑か捺印を押す)。

②奈良県下で署名活動 (街頭、訪問等)

**生駒市では：**

**3月24日(土)～4月23日(月)**

**生駒駅で毎日午後5時～6時**

事務局一見張り番・生駒 (代表幹事 阪口保)

630-0134 生駒市あすか野北3-1-3 TEL0743-78-8435

\*<http://www3.kcn.ne.jp/~hayaku/index.html> (政務活動費)

\*<http://www.sakagutitamotu.com/>

# いま取り組んでいる課題

現在は、県立高校空調設備（クーラー）の早期設置、辻町インターチェンジの整備、奈良大立山まつりの中止（費用対効果）、西松ヶ丘住宅地の違法盛り土の復旧対策工事等に取り組んでいます。上記の事について、平成30年度の予算委員会3月12日～19日で質問していきます。

## <主な質問項目>

### 1.県立高校空調設備（クーラー）設置事業 予算約3億2千万円

**詳細：設計132室、工事54室。育友会等設置の電気代、リース料154室**

○上記の予算で、ようやく全ての県立高等学校への設置が実現します。

・平成26年県議会の定例会と予算委員会で、県立高等学校のクーラーの設置促進とクーラー設置済みの学校（育友会が設置）での保護者負担の軽減を質問する等一貫して取り組んできました。

平成27年文教くらし委員会委員長に就任し、特に、**県立高校空調設備（クーラー）設置**の促進に尽力しました。

○今後、小学校・中学校での空調設備（クーラー）の実施に向けて、県に財政的な支援を求めて行きます。

特に、**生駒市選出の県議として、生駒市の小学校・中学校の普通教室に空調設備（クーラー）**が設置されるように、市民の皆様や市議等と連携して取り組んでまいります。



あすか野小学校



上中学校

両校を平成30年2月26日視察

図書室、音楽室、コンピューター室等には、空調設備（クーラー）があるものの普通教室にはありませんでした。

暑い夏、快適に学習できる環境を作る事が私達の責務です。

### 2.奈良大立山まつり 予算8000万円



初年度は、予算2億円をかけ、平城宮跡で行事を開催しましたが、観光客に不人気で観光客が減少しています。費用対効果の面で、行事の見直しを求めていきます。

### 3.生駒市西松が丘住宅地の違法盛り土



平成29年11月3日  
暫定対策工事視察

平成30年3月9日 県が行政代執行に着手  
暫定工事→復旧対策工事（行政代執行）  
本会議の質問で、知事に行政代執行する答弁を引き出し、また、関係する担当課とは、十数回に及ぶ折衝をしました。  
会派創生奈良の力強い後押しも頂き、行政代執行にこぎつけました。

### 4.奈良県総合医療センター建設事業費 予算約36.4億円



開院 平成30年5月1日

北和地域（生駒）の高度医療拠点病院が開院することは、喜ばしいことです。しかし、移転に伴い、旧県立奈良病院の近鉄尼ヶ辻駅から遠くなります。生駒市からの利用者の交通のアクセスと救急搬送の道路のアクセス確保について取り上げます。

### 5.交通安全施設等整備事業について



○生駒市西白庭台の信号機の設置については、**創生奈良会派**で知事に**予算要望**をしました（平成30年度の信号機新設は、8基）。

○道路の白線について道路（県道、市道）の管理者により、警察、県、生駒市と補修担当が分かれます。市道は、生駒市の管轄です。

\*北大和と真弓にかけての交差点で、白線消失により昨年度、交通事故が発生（生駒市の管理）。この事案は、昨年に地元の片山市議と生駒市に、真弓2丁目道路の白線（北大和スポーツ施設へ行く道）を引いて頂くように要望し、市が白線の塗り直しをしました。